

27.07. Nacharbeiten & Schulungen in Nanzirugadde

Während unser zweites Team letzten Donnerstag gesund wieder in Deutschland angekommen ist, fanden im Dorf Nanzirugadde letzte Nachbereitungen statt.

Für uns war es schön zu sehen, dass das System Wasser liefert und die Dorfbwohner sich über die verbesserte Wasserqualität freuen.

Am vergangenen Samstag wurden wir zur „Thanksgiving Celebration for Team Kisoboka“ im Mityana Distrikt eingeladen.

Zur Feier des Tages hat sogar der Präsident seinen Besuch angekündigt. Dies hatte zur Folge, dass wir leider selbst keine Fotos machen durften und sechs Stunden (bis zum Eintreffen des Präsidenten) warten mussten, bevor die Hauptreden los gingen.

Am Sonntag feierten wir gemeinsam Evas Geburtstag am Viktoriasee.

Zum Thema WASH und Wasserqualität wurde in den vergangenen Tagen eine Abschlusschulung von Ricarda und Eva gehalten. Wir hatten besonders viel Spaß bei dem gemeinsamen Bau von Tippy Taps.

Die Dorfbewohner entwickelten dazu eigene Ideen, wie man fließendes Wasser mit Hilfe von Jerricans, Holz und Schnur bauen kann.

Am Wochenende besuchten wir dann noch das Krankenhaus in Ishaka und das Nähprojekt von Lydia.

Am Sonntag mussten Ricarda und Eva sich dann verabschieden, da Eva am Dienstag schon wieder zurück fliegt und Ricarda ab jetzt im Krankenhaus in Ishaka bleibt um dort das Hygieneprojekt umzusetzen.